

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan dari hasil analisis mengenai pengaruh Kapitalisasi Pasar, *Debt to Equity Ratio* (DER), *Current Ratio* (CR) dan *Return on Asset* (ROA) terhadap *Return Saham* pada Perusahaan Indeks Saham LQ45 Periode 2015-2020, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Kapitalisasi Pasar berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return Saham* pada Perusahaan Indeks Saham LQ45 Periode 2015-2020. Hal ini disebabkan karena perusahaan yang memiliki kapitalisasi pasar yang besar bisa memberikan rangsangan kepada investor dan menambah keyakinan investor bahwasannya saham dari perusahaan tersebut sangatlah bagus. Sehingga dengan banyaknya investor yang melakukan investasi pada perusahaan tersebut, maka akan memberikan dampak baik terhadap *return* saham dari perusahaan tersebut
2. *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return Saham* pada Perusahaan Indeks Saham LQ45 Periode 2015-2020. Hal ini dikarenakan ketika perusahaan memperoleh pinjaman hutang yang banyak, maka perusahaan mendapatkan tambahan modal yang bisa digunakan untuk biaya operasional perusahaan. Ketika perusahaan mampu menggunakan sumber dana dari hutang dengan baik dan benar, maka perusahaan

dapat memperoleh laba yang diharapkan, sehingga dengan laba yang sesuai harapan tersebut membuat *Return Sahamnya* menjadi lebih baik.

3. *Current Ratio* (CR) tidak berpengaruh terhadap *Return Saham* pada Perusahaan Indeks Saham LQ45 Periode 2015-2020. Hal ini disebabkan karena besar kecilnya nilai CR hanya digunakan perusahaan sebagai pengelolaan aktiva lancar perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendek, yang artinya perusahaan yang memiliki CR tinggi belum tentu akan menghasilkan *Return Saham* yang tinggi pula. Nilai CR yang tinggi menunjukkan bahwa ketersediaan aktiva lancar yang digunakan untuk melunasi kewajiban lancar juga tinggi. Sedangkan aktiva lancar berisikan akun-akun seperti halnya kas dan setara kas, piutang, persediaan dan surat berharga. Namun dengan tingginya nilai CR belum tentu menjamin perusahaan mempunyai cukup kas untuk memenuhi kewajiban lancarnya.
4. *Return on Asset* (ROA) berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return Saham* pada Perusahaan Indeks Saham LQ45 Periode 2015-2020. Hal ini disebabkan karena ROA merupakan alar ukur seberapa banyak keuntungan yang diperoleh perusahaan, sehingga apabila perusahaan memperoleh untung yang banyak, maka *return* sahamnya juga akan meningkat.
5. Kapitalisasi Pasar, *Debt to Equity Ratio* (DER), *Current Ratio* (CR) dan *Return on Asset* (ROA) berdasarkan Uji-F menunjukkan bahwa

secara simultan atau bersama-sama berpengaruh terhadap *Return Saham* pada Perusahaan Indeks Saham LQ45 Periode 2015-2020.

B. Saran

Berdasarkan dari analisis penelitian ini, penulis hanya mampu memberikan sedikit saran yang semoga bisa memberikan manfaat.

1. Saran Teoritis

Hasil dari penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat untuk menambah wawasan, pengetahuan, serta referensi mengenai pasar modal terutama bagi mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Manajemen Keuangan Syariah.

2. Saran Praktis

a. Bagi Perusahaan Indeks Saham LQ45

Bagi perusahaan disarankan untuk lebih memperhatikan faktor apa saja yang berpengaruh terhadap *return* saham. Hal ini dikarenakan *return* saham yang tinggi bisa memberikan sinyal kepada para investor untuk melakukan investasi kepada perusahaan dan membuat para investor untuk selalu merasa ingin memiliki saham dari perusahaan tersebut. Serta penelitian ini juga dapat dijadikan sebagai rujukan bagi perusahaan dalam mengambil kebijakan.

b. Bagi Akademik

Bagi akademik khususnya mahasiswa manajemen keuangan syariah disarankan untuk lebih banyak mengkaji dan

mempelajari berbagai referensi terbaru yang erat kaitannya dengan informasi mengenai perusahaan indeks saham LQ45, sehingga nantinya diharapkan bisa lebih kritis dalam menanggapi isu-isu terbaru mengenai dunia pasar modal. Serta penelitian ini bisa digunakan sebagai bahan referensi bagi mahasiswa yang ingin melakukan penelitian yang berkaitan dengan faktor-faktor yang mempengaruhi *return* saham.

c. Bagi Penelitian Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan bisa mengganti maupun memperbarui variabel agar hasil yang diperoleh lebih segar lagi dan khususnya hasil dari penelitiannya bisa memberikan manfaat kepada khalayak umum. Selain dari pada itu, bagi peneliti selanjutnya disarankan untuk menggunakan data dengan rentang waktu yang lebih lama, sehingga dengan begitu akan menambah jumlah sampel yang akan diteliti.